

## Ultima Hora Nacional

### F.A. Depondría a Duarte si Excede Periodo Presidencial

COSTA DEL SOL, El Salvador, febrero 13 (AP). Las Fuerzas Armadas endurecieron hoy aún más su oposición a una propuesta guerrillera para postergar las elecciones presidenciales y advirtieron que el presidente José Napoleón Duarte no puede quedar "un día más" en el poder después que termine su período.

"No se puede postergar las elecciones hasta el 15 de septiembre próximo", enfatizó hoy el Ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova.

"Estaríamos dispuestos a actuar de acuerdo con la Constitución en el momento dado", agregó.

Cuando se preguntó a Vides cuál sería la actitud de las Fuerzas Armadas en caso de no aceptar su posición anti-guerrillera, respondió que "eso se va a saber".

En una referencia directa al presidente Duarte, que debe terminar su período presidencial el primero de junio, Vides Casanova señaló que "si se queda el Presidente un día más las Fuerzas Armadas tienen la obligación de deponerlo".

Sin embargo, la afirmación de Vides Casanova no fue interpretada como una virtual amenaza a Duarte, quien reiteradamente ha dicho que no permanecerá en el poder después del primero de junio.

Las palabras de Vides parecieron el más fuerte rechazo de las Fuerzas Armadas en contra de la propuesta guerrillera de postergar las elecciones presidenciales fijadas para el 19 de marzo.

Vides indicó que la tenaz oposición es un obstáculo a las negociaciones políticas con los guerrilleros. "Es posible", contestó cuando un periodista le preguntó si se le consideraba un obstáculo.

"Mientras que la Constitución diga que nosotros tenemos que cumplirla, vamos a ser un obstáculo para ellos", agregó.

Señaló que el aceptar la propuesta, violando la Constitución, "puede conducir al peligro de dividir a las Fuerzas Armadas... y entonces se puede romper el proceso democrático que tanto ha costado".

Dijo no hay "ninguna causa en este momento que haga que se retrasen las elecciones".

### Asesinan a Activista de Partido ARENA A noche

De un balazo en la boca fue asesinado anoche, a eso de las 7:30, el activista del Partido ARENA, Ing. Agrónomo Ricardo Rodríguez Echeverría, de 43 años, cuando se conducía en su vehículo sobre la Alameda Juan Pablo II, de esta capital.

Fuentes policiales informaron que unos sujetos interceptaron al activista político a la altura de la Avenida España obligándolo a detener la marcha, después de lo cual le dispararon en la boca causándole la muerte instantáneamente.

El cadáver quedó dentro del auto y las autoridades descartaron el robo ya que el cadáver tenía todas sus prendas y documentación.

El reconocimiento legal fue realizado por el Juzgado 40. de Paz de esta capital, quien ordenó el traslado del cadáver al Centro Judicial "Isidro Menéndez", a fin de practicarle la autopsia y determinar el calibre del arma utilizada por los asesinos.

El occiso era originario de Cojutepeque a donde residía con su familia.

### Grandes Pérdidas Deja Incendio en Santa Ana

SANTA ANA.— Cuantiosas pérdidas y varias casas destruidas, entre ellas la agencia de EL DIARIO DE HOY, dejó un incendio ocurrido ayer a las 6.45 sobre la 11 calle Poniente y 4a. Avenida Sur de Santa Ana.

Según testigos el siniestro se originó el almacén La Casa del Pintor, propiedad del señor Pedro Argumedo y de allí se extendió a otros comercios aledaños.

Fuentes policiales informaron que el negocio donde el siniestro comenzó fue destruido en su totalidad debido a los productos altamente inflamables

## Ultima Hora Internacional

### Ortega se Compromete a Adelantar Elecciones

COSTA DEL SOL, El Salvador (ACAN-EFE). El jefe del régimen sandinista, Daniel Ortega, anunció hoy a los gobernantes reunidos en la cumbre centroamericana su disposición a adelantar las elecciones presidenciales al primer trimestre de 1990.

Según un alto funcionario de la delegación nicaragüense que reveló la noticia, Ortega añadió que tras la celebración de la cumbre volverá a iniciar las conversaciones con los partidos de oposición.

Según la fuente, Ortega anunció a los demás presidentes del área que "ofrecerá garantías a los partidos para su participación en igualdad de condiciones en las próximas elecciones".

que ahí se distribulan.

Debido a la falta de agua en los hidrantes cercanos los bomberos se vieron obligados a abastecerse en las bombas del ANDA llamadas "Bombas del Molino", ubicadas a casi dos kilómetros de distancia del lugar del incendio.

La rápida expansión del fuego exigió el auxilio de unidades del Cuerpo de Bomberos de Ahuchapán, Sonsonate y esta capital, que apoyaron a los equipos de la 2a. Sección de Santa Ana.

Después de más de dos horas los negocios Super Queso, agencia de EL DIARIO DE HOY, propiedad del radio aficionado Rafael Medina, quedaron reducidas a cenizas.

La acción conjunta del Cuerpo de Bomberos, Cruz Roja, Cruz Verde y Cuerpos de seguridad impidió que el fuego se propagara al Liceo Santaneco y demás casas cercanas al lugar del incendio.

Se añadió que dos personas resultaron levemente lesionadas, pero fueron atendidas de inmediato por la Cruz Roja y Cruz Verde.

Las autoridades investigan las causas que dieron origen al siniestro.

### Renuncia Juez de Paz por las Amenazas del FMLN-FDR

BERLIN (Usulután). Por amenazas que le envió el FMLN-FDR al Juez Segundo de Paz de esta localidad, José Ernesto Nuñez, presentó ayer su renuncia ante las autoridades correspondientes.

Según los informes, el Juez Nuñez recibía ame-

nazas desde hace varios días, pero el pasado fin de semana le fue enviada una nota del FMLN-FDR, en la que le daban 48 horas para que renunciara de su cargo a cambio de su vida y la de su familia, informó el afectado.

Por su parte, el ahora ex-Juez de Paz presentó su renuncia formal ante las autoridades competentes en la Corte Suprema de Justicia, aunque le manifestaron que él y su familia podrían vivir en ese lugar.

Por otra parte, se informó que en iguales condiciones se encuentra el Concejo de esa comunidad, ya que han recibido varias llamadas telefónicas, en las que le piden que renuncien todos los miembros edilicios que componen el concejo.

## ¿PROBLEMAS ECONOMICOS?

Tráiganos su vehículo, lo compramos y se lo damos a plazo; también le damos crédito para que adquiera la unidad (nueva o usada) que usted desea. Tiene cliente para su vehículo, tráigalo, le demos financiamiento.

## INDIMER

Tel. 22-8522  
Sr. Ascencio

Laboramos toda la semana.

## DISTRIBUIDORA FOTOGRAFICA

a través de su División de Microfilms y Rayos X expresa su más entusiasta felicitación y su reconocimiento, al

## INSTITUTO SALVADOREÑO DEL SEGURO SOCIAL

por la inauguración del nuevo

## HOSPITAL MEDICO QUIRURGICO DEL ISSS

el cual será inaugurado el día 15 de febrero, a las dieciocho horas, por el Excelentísimo Señor Presidente de la República

## Ing. José Napoleón Duarte

Agadecemos a dicha Institución la oportunidad que nos brinda de proveerle Productos KODAK, en sus servicios.



DISTRIBUIDORA FOTOGRAFICA, S.A.

San Salvador, 14 de febrero de 1989.